



ESTRATEGIA:

La particular alianza de Felipe Velásquez y Jorge Hurtado

El candidato a la alcaldía de Coquimbo ha recibido sendos y públicos elogios de parte del aspirante al consejo regional por la Provincia de Elqui. Sus ideas convergen, y entienden que se debe poner el foco en salud y en el desarrollo turístico a largo plazo. Su cercanía llega de manera inesperada, pero se espera que dé los frutos que ellos mismos prometen.

Una particular alianza es la que se está generando entre el candidato a core por la Provincia de Elqui, Jorge Hurtado, y el aspirante al sillón edilicio de Coquimbo, el concejal Felipe Velásquez. De hecho, en pasillos se habla de una buena relación, e incluso Hurtado habría mostrado en círculos sociales su apoyo al hijo de Pedro.

LA INICIATIVA

Habría nacido de Jorge Hurtado cultivar esta buena relación. Claro, el ex militan-

te de Renovación Nacional es un conocedor de la comuna puerto y sigue de cerca cómo se desarrolla el proceso de campaña. Hurtado estudió en Coquimbo, aun cuando vivía en Las Compañías, por lo que fue conociendo las dos realidades, en ambas comunas de la conurbación. Terminó siendo concejal por La Serena, aunque también hasta ahora sigue ligado al servicio público, pero en Coquimbo, siendo secretario ejecutivo de la Fundación Cruz del Tercer Milenio.

CONVERGENCIA

Para Velásquez, la Cruz del Tercer Milenio es más que importante, debido a que se trata de una obra de su padre, y aquí existiría otro punto de convergencia entre los candidatos, quienes también concuerdan en que la conurbación requiere avances en distintas áreas, pero el tema de la salud es fundamental.

Conocida es la propuesta de Hurtado en salud, mejorando el modelo de gestión para la prevención, el traslado de pacientes a sus tratamientos fuera de región, y particularmente, lo que comparte con Felipe, construir infraestructuras que sirvan como casas de acogida.

Pero para mejorar la salud, una arista fundamental es el deporte, por ello, otros de los temas recurrentes cuando se escuchan las ideas de ambos candidatos, es que resulta fundamental mejorar y aumentar los lugares de esparcimiento, donde se puedan practicar disciplinas deportivas o recreativas.

TURISMO Y ALIANZAS

Hurtado fue director de la asociación de municipios turísticos de Chile, y las reuniones se efectuaban en Coquimbo, donde estaba el presidente, el ya fallecido ex concejal Juan Alcayaga. Se unían ahí autoridades de ambas comunas, y aquello se pretende replicar en el entendido que Hurtado sea core y Velásquez alcalde, ya que esta dupla se entiende y concuerdan respecto a que el turismo es una herramienta en el desarrollo regional, pero en serio, y largo plazo, proyectándose de aquí a 20 años. De esta manera queda claro, y al menos Hurtado así lo ha manifestado públicamente, que para concretar estas iniciativas en conjunto, la comuna de Coquimbo necesita un alcalde como Felipe Velásquez.